
Hierzu teilt die Verwaltung mit, dass es in den Diskussionen der Beratungen im Vorfeld 
hauptsächlich um die Rückübertragung des Winterdienstes bestimmter Gehwege auf die Anlieger 
ging. 
Stv. Retzerau beantragt, die Abstimmung über den Kehrdienst und Winterdienst getrennt 
vorzunehmen. Anschließend empfiehlt der Planungs-, Bau- und Umweltausschuss dem Rat 
folgende  
 
 


